
Incidente  in  Via  D’annunzio.  Il  Sindaco  Jwan  Costantini  e
l’Amministrazione  Comunale  esprimono  sincero  dolore  e  si
stringono alla  famiglia  di  Monica  Tassoni.
 

Il Sindaco Jwan Costantini e l’ Amministrazione Comunale, sentendo di rappresentare oggi il sentimento dell’intera città,
esprimono il proprio dolore per la drammatica e improvvisa scomparsa di Monica Tassoni, vittima di un incidente stradale in
via D’Annunzio. Alla famiglia porgono le più sentite condoglianze e si stringono ai suoi cari nella speranza che l’affetto e la
vicinanza della comunità giuliese possano essere di sostegno in queste ore di indicibile sconforto.

Giulianova. Interesse e grande partecipazione, ieri, in Sala Buozzi,
per l’incontro formativo organizzato dalla Segreteria provinciale
di Teramo dell’ FSP Polizia di Stato.
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Presente in apertura dei lavori il Sindaco Jwan Costantini, si è tenuto ieri pomeriggio, in sala Buozzi, un incontro formativo
organizzato dal segretario provinciale della FSP Polizia di Stato, il Sostituto Commissario Antonello Giusti, e dal segretario
vicario della stessa sigla, il Sovrintendente Walter Marcone. Patrocinato dalla Procura della Repubblica. dal Tribunale di
Teramo e dal Comune di Giulianova, il convegno ha approfondito il complesso tema dell’attività di Polizia Giudiziaria in
riferimento alla riforma post Cartabia e al Codice Rosso. In sala, il Questore di Teramo Carmine Soriente, il Comandante della
Compagnia Carabinieri di Teramo Colonnello Pasquale Saccone, il Comandante della Gdf di Giulianova Capitano Massimiliano
Cerra,  il  Comandante  della  Polizia  Provinciale  avvocato  Pasquale  Vittorini,  il  Comandante  della  Polizia  Municipale  di
Giulianova, il Maggiore Roberto Iustini. Dinanzi ad un pubblico numeroso e attento, hanno relazionato il Procuratore Capo
dottor Ettore Picardi, i sostituti Procuratori dottor Davide Rosati e dottor Stefano Giovagnoni, il Gip dottor Roberto Veneziano.

Giulianova. Carabinieri: fermati due uomini sospettati di compiere
furti.
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Carabinieri di Giulianova
Giulianova. Erano presumibilmente pronti a commettere nuovi furti sul territorio e in danno di autovetture, i Carabinieri di
Giulianova li hanno sorpresi con attrezzi atti allo scasso.

Individuati, nella scorsa notte, sulla centralissima Strada Statale di Giulianova da una pattuglia del Radiomobile,nell’ambito
di un’intensa attività di controllo del territorio, che ha portato all’identificazione di due italiani: un 51enne pregiudicato e un
17enne,  entrambi  di  origini  pugliesi,  che erano a  bordo di  un’autovettura nel  probabile  tentativo di  compiere azioni
delittuose.

Nella circostanza, i Carabinieri, avendo notato che il conducente dell’auto, alla loro vista, si dava a precipitosa fuga, dopo un
breve inseguimento nelle vie del centro di Giulianova, senza conseguenze, sono riusciti a fermare i fuggitivi. Pertanto, si è
proceduto  all’identificazione  degli  stessi  e  all’immediata  perquisizione  del  veicolo,  sul  quale  sono  stati  rinvenuti  un  crick
professionale per sollevare autovetture, una chiave a croce per lo smontaggio dei bulloni pneumatici, numerosi tasselli
cubici in legno, verosimilmente destinati a sostenere le auto dopo lo smontaggio e il furto di pneumatici. I due uomini non
sono stati in grado di giustificare il possesso dei menzionati attrezzi né la loro presenza nella zona di Giulianova. Per questo
motivo, saranno deferiti per possesso ingiustificato di chiavi alterate e grimaldelli. Nei loro confronti, inoltre, è stata avviata
la procedura per l’emissione anche del foglio di via obbligatorio con il divieto di fare ritorno nel comune. Tutto il materiale
rinvenuto  è  stato  sottoposto  a  sequestro.  Al  51enne,  inoltre,  è  stata  ritirata  la  patente  di  guida  poiché  si  è  rifiutato  di
sottoporsi al prescritto accertamento tossicologico per l’assunzione delle sostanze stupefacenti. Anche l’autovettura è stata
sequestrate,in quanto sprovvista dell’assicurazione. Il minore, invece, su disposizione dell’Autorità giudiziaria minorile è
stato affidato ai servizi sociali del Comune di Giulianova.

ASL: riabilitazione psichiatrica, da Giulianova escursione sul Gran
Sasso
 

Montagnaterapia: la montagna come strumento di cura e di riabilitazione psichiatrica. Ieri in 14 fra familiari e pazienti del
Servizio psichiatrico di diagnosi e cura hanno fatto un’escursione in montagna, partendo ai Prati di Tivo, con arrivo alla
Madonnina.
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Prati di Tivo – Montagna – Gran Sasso

Prati di Tivo – Montagna – Gran Sasso
L’iniziativa è stata organizzata dallo Spdc di Giulianova, guidato da Gaetano Callista, con la collaborazione del Dipartimento
di Salute Mentale di Teramo diretto da Domenico De Berardis, insieme alla Sezione Cai di Sant’Egidio, e grazie al supporto
del direttore sanitario dell’ospedale di Giulianova, Manuela Di Virgilio con la convinzione che  la montagna e le attività ad
essa  legate,  specialmente  se  svolte  all’interno  di  un  contesto  di  gruppo,  possano  offrire  un  grande  valore  terapeutico  e
riabilitativo per individui  in situazioni  di  fragilità.  Secondo l’approccio della montagnaterapia,  le attività in natura che
implichino un confronto diretto tra sé e l’ambiente, rinforzate da adeguati interventi di riflessione sull’esperienza realizzata,
favoriscono una più immediata presa di coscienza rispetto al proprio mondo interiore e al proprio funzionamento.

La camminata di 7 chilometri (a cui hanno preso parte anche pazienti provenienti da Teramo)  si aggiunge a un piano
riabilitativo introdotto in Spdc con l’arrivo del tecnico della riabilitazione psichiatrica Rossella Angelozzi che ha dato nuova
linfa con idee e progetti. Infatti, forse per la prima volta in Italia, dall’inizio del 2024, con cadenza settimanale, si è formato
un “Gruppo multifamiliare” nel quale, senza giudizio l’uno verso l’altro, le persone che soffrono e i loro cari si incontrano con
altre famiglie per condividere difficoltà ed esprimere emozioni da troppo rimaste in silenzio. Ogni incontro di gruppo inizia
con una pratica meditativa mindfulness condotta dalla psichiatra Francesca Struglia. Il gruppo ha registrato una costante
crescita nella partecipazione ed è  nata anche una chat di messaggistica nella quale utenti, familiari e operatori possono
condividere esperienze e richieste di aiuto e nella quale il confine fra chi soffre e chi aiuta è sempre più sottile.

Nel reparto si svolgono attività strutturate come gruppi psico-educativi sul tema della recovery, la gestione della rabbia, il
potenziamento delle abilità sociali, l’art therapy con i benefici del disegno e il cineforum. Infine, ma non meno importante,
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viene promossa l’autosomministrazione della terapia farmacologica per rendere completamente autonome le persone al
rientro a domicilio. Lo scopo di tali iniziative è diminuire il ricorso alla contenzione, combattere lo stigma e i pregiudizi,
promuovendo un clima accogliente e positivo nei confronti della salute mentale.

Giulianova. 2 Giugno, Festa della Repubblica: in Piazza Caduti 29
Febbraio 1944, domenica alle ore 10, l’omaggio ai  Caduti  e la
consegna degli attestati alla memoria.
 

2 Giugno, Festa della Repubblica. In piazza Caduti 29 Febbraio 1944, domenica alle ore 10, l’omaggio ai Caduti e la
consegna degli attestati alla memoria.

2 giugno 2024
Nel giorno del 78esimo Anniversario della nascita della Repubblica Italiana, domenica prossima, 2 Giugno, si terrà in piazza
Caduti 29 febbraio 1944, alle ore 10, il  tradizionale omaggio alle vittime della Seconda Guerra Mondiale. Apriranno la
cerimonia gli interventi del Sindaco Jwan Costantini, del Vice Sindaco Lidia Albani e del Presidente del Consiglio Comunale
Matteo Francioni. Seguiranno la deposizione di una corona d’alloro presso la lapide commemorativa e la consegna degli
attestati alla memoria dei Combattenti della Libertà. Coordinerà la cerimonia il ricercatore storico Walter De Berardinis. E’
stato  non  a  caso  lo  stesso  De  Berardinis,  in  accordo  con  le  famiglie  degli  ex  deportati  e  internati  militari  non
collaborazionisti,  a  richiedere  al  Comando Militare  Esercito  Abruzzo  e  Molise  e  al  Ministero  della  Difesa  i  diplomi  di
“Combattenti della Libertà d’Italia 1943-1945”, il riconoscimento delle “campagne di guerra 1943-1945” dopo l’8 settembre
1943 come internati  militari,  e gli  attestati  d’iscrizione all’Ordine dei  Cavalieri  di  Vittorio Veneto per la Prima Guerra
Mondiale, quest’ultimi arrivati dalla Città di Vittorio Veneto e dal Museo della Battaglia di Vittorio Veneto, grazie al supporto
dello storico Franco Gobbato. Questi i nomi dei caduti a cui andranno i diplomi, domenica mattina: Gildo Tassoni, Pasquale
Stacchiotti, Pietrantonio Albanese, Cesare Stacchiotti, Luigi Stacchiotti, Dino Mandolese, Serafino Leodori, Orazio Barcaroli e
Antonio Giampaolo.
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Sabato 1 giugno riapre i battenti la spiaggia per cani di Giulianova
(TE) , UNICA BEACH , contemporaneamente partirà la nuova serie
di servizi che Mediaset ha realizzato proprio sul suo arenile., e che
saranno trasmessi durante la rubrica del Tg5 , L’Arca di Noè, per
l’intero mese di giugno.

presentazione libro autografi cocozza

Cocozza e Branella
La conduttrice del programma , la giornalista Marialuisa Cocozza, ha voluto inoltre
lanciare la promozione delle nuove puntate, con un post instagram dedicato al
nostro progetto “Il tuo cane è benvenuto”. La nostra idea di una rete di attività
locali che offrono servizi rivolti al pet, sta raccogliendo consensi in tutta la città di
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Giulianova , nella provincia di Teramo, ma anche Pescara e fuori Regione, nelle
vicine Marche. Sammy ( dal vocabolo Summer ) il cagnolino bianco testimonial
dell’iniziativa , viaggia con una valigia contenente un qrcode, dalla cui scansione i
turisti posso ricevere info su locali che accettano anche il loro pet, le toelettature
presenti in zona, gli ambulatori veterinari più vicini, il recapito del Pronto Soccorso
Veterinario, dog sitter , negozi per animali , centri cinofili e tutto quanto può essere
utile per trascorrere una ” vacanza coi fiocchi” insieme al proprio cane . Summy è
presente nell’adesivo che molti locali stanno esponendo al pubblico con lo slogan
“Il tuo cane è benvenuto”.
UNICA  BEACH,  si  r iconferma  ,  nonostante  l ’accanimento  rivoltole
dall’amministrazione guidata dal Sindaco uscente Ywan Costantini, come volano
del nuovo turismo , quello del pet, in progressivo ed esponenziale aumento. Gli
assessori  al  turismo  Marco  Di  Carlo,  e  al  Demanio  Gianpiero  Di  Candido,
dovrebbero fare un atto di umiltà e riconoscere la propria cecità davanti alle nuove
frontiere che si aprono proprio grazie a questa spiaggia che con tanto livore hanno
osteggiato e che vorrebbero far chiudere con le loro aberranti decisioni sul piano
spiaggia.
Togliere UNICA BEACH , vorrebbe dire bloccare un’evoluzione in atto , una visibilità
che la nostra città non ha mai vissuto in modo cosi prolungato. Ricordo infatti che
siamo ormai alla terza edizione con un totale di  dodici  servizi  andati  in onda
nell’arco degli ultimi due anni, su rete nazionale in orario di massimo ascolto ,
all’interno  di  una  delle  trasmissioni  Mediaset  più  seguite  e  con  un  costante
aumento del suo share. Non siamo l’evento di due giorni che porta turisti per 48
ore e scompare  come una stella cadente lasciando il vuoto. UNICA BEACH ha
incrementato i propri fruitori, avviato una rete di collaborazioni da cui tutti stanno
traendo  vantaggio  e  offerto  visibilità  e  prestigio  su  territorio  nazionale  all’intera
città  di  Giulianova.  Questo  è  davvero  fare  turismo  guardando  il  futuro.
Sabato 1 giugno diamo inizio  alla  stagione estiva 2024 e domenica 2 giugno
andremo in onda alle ore 13,45  nella rubrica del Tg5 , L’Arca di Noè, nella prima
delle quattro puntate di giugno sui canali Mediaset.
Andare in vacanza con il proprio cane è un’esperienza fantastica per noi e per i
nostri amici animali, lo si potrà vivere a UNICA BEACH  e seguire su Canale 5 a
L’Arca di Noè!
Dott.ssa Giusy Branella
Medico Veterinario

Giulianova. Chiesa della Misericordia in centro storico. Arriva dal
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Ministero,  per  il  tramite  della  Regione,  un  finanziamento  per  il
restauro  da 1  milione 100 mila  euro.

Chiesa della Misericordia

Chiesa della Misericordia di Giulianova. FOTO ARCHIVIO
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Chiesa della Misericordia di Giulianova FOTO ARCHIVIO

Chiesa della Misericordia
C’è anche l’antica chiesa della della Misericordia di Giulianova, tra i 20 luoghi di culto abruzzesi beneficiari del finanziamento
da 15 milioni 485.000 euro stanziati dal Ministero della Cultura. Ieri, l’annuncio del Presidente Marco Marsilio, che in una
nota ha ufficializzato il bel risultato (frutto, ha detto, di un lavoro sinergico Stato-Regione) e ringraziato per questo il Ministro
Gennaro Sangiuliano. Alla chiesa della Misericordia, in piazza Dante, nel cuore del centro storico, va la somma di 1 milione
100 euro: di gran lunga il più alto, tra quelli assegnati alle 4 chiese della Provincia di Teramo, ed il quarto, se confrontato con
quelli dell’intera regione. Di ieri mattina, il grande compiacimento del Sindaco Jwan Costantini, che con l’ Assessore alla
Cultura Paolo Giorgini, il direttore della Biblioteca e dei Musei Civici Sirio Maria Pomante ed il parroco di San Flaviano don
Enzo  Manes,  ha  subito  effettuato  un  sopralluogo  nella  chiesa.  “Da  un  punto  di  vista  conservativo,  l’edificio  ha  urgente
necessità di interventi strutturali e di restauro – spiega Sirio Maria Pomante, anche in veste di priore dell’ Arciconfraternita
della Misericordia, che ha sede nell’omonima chiesa – A causa di aperture sul tetto, la chiesa è soggetta a perduranti
infiltrazioni, soprattutto nella zona della controfacciata, aggravate dall’ingresso dei piccioni tra il tetto e la volta, sulla quale
pesa il guano dei volatili. Inoltre, a seguito delle scosse del 2016 e del 2017, l’architettura ha evidenziato alcune lesioni
sempre nella zona della volta. Per questo l’Arciconfraternita ha interessato negli ultimi anni la Soprintendenza attraverso i
suoi funzionari, e l’Amministrazione Comunale, affinché si potesse urgentemente trovare il modo di recuperare il bene alla
cittadinanza e ai fedeli, evitandone il destino che sembrava ormai segnato.” “Siamo riconoscenti e molto soddisfatti –
sottolinea l’ Assessore Paolo Giorgini – La notizia chiude nel migliore dei modi il nostro primo mandato amministrativo,
essendo la chiesa della Misericordia luogo identitario e a tutti noi particolarmente caro”. “Ringraziamo, a nome personale e
dell’intera comunità giuliese – aggiunge il Sindaco Jwan Costantini – il Ministero della Cultura e il Presidente Marsilio. La rete
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di comunicazione e collaborazione, anche stavolta,  ha portato ad un inaspettato e straordinario risultato,  che premia
Giulianova ed il suo prezioso patrimonio architettonico.”

Servizio  Civile  Universale.  Quattro  ragazze  hanno  iniziato  ieri
l’esperienza con il Comune di Giulianova.

E’  iniziata  ufficialmente
ieri, per quattro ragazze, l’esperienza del Servizio civile presso il Comune di Giulianova. Le giovani hanno incontrato in sala
consiliare il Vice Sindaco Lidia Albani e la referente del progetto, gestito dalla cooperativa Formatalenti, Sara Di Giuseppe. Il
servizio ha la durata di un anno ed è retribuito con circa 600 euro mensili. Due ragazze opereranno nella Scuola Primaria
Don Milani, una in Biblioteca Civica, una nella sede comunale centrale. Altre due saranno inserite negli Uffici tecnici a partire
dal prossimo 6 Giugno. “Sarà per loro un’esperienza umana e formativa importante – commenta il Vice Sindaco Lidia Albani –
L’Amministrazione Comunale è particolarmente soddisfatta di poter tenere a battesimo questa opportunità di servizio e di
acquisizione di competenze”.

Giulianova.  Mercato  dei  prodotti  agricoli  locali  da  domani,  30
maggio, temporaneamente in viale Orsini.
L’assessore Di Carlo: “ Finiti i lavori, il ritorno in spazi idonei, attrezzati e al coperto, in piazza Dalla Chiesa”. Da domani,
giovedì 30 maggio, il mercato dei piccoli agricoltori si terrà temporaneamente nel tratto di viale Orsini compreso tra gli
incroci con via Gasbarrini e via Milano. Il trasferimento da piazza Dalla Chiesa è stato concordato con i diretti interessati in
due successivi  incontri  organizzati  dall’assessore al  Commercio Marco Di Carlo,  in municipio.  Trenta gli  stalli  messi  a
disposizione degli ambulanti, in attesa del completamento dei lavori in corso ed il ritorno in piazza Dalla Chiesa. “Sarà un
bellissimo rientro – spiega l’assessore Di Carlo – Invece che negli scomodi gazebo, i rivenditori potranno trovare posto in
ambienti più ampi e dotati di servizi igienici. I nuovi spazi, al coperto, saranno di sicuro più idonei allo svolgimento della
tradizionale vendita dei prodotti agricoli locali.”
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RIPARTE LA BICIPATTINATA ADRIATICA.
 

La  manifestazione,  quest’anno  alla  tredicesima  edizione,  è  nata  nel  2011  per  sensibilizzare  cittadini  e
istituzioni sulla necessità di  una mobilità più sostenibile e per il  completamento del tratto Marchigiano-
Abruzzese della Ciclovia Adriatica. Previste partenze da nord (San Benedetto del Tronto) e da sud (Francavilla
al Mare), con tappe in tutti i Comuni attraversati e arrivo a Roseto degli Abruzzi.

FIAB

Riparte la Bicipattinata Adriatica,  manifestazione nata quattordici  anni  fa da un gruppo di  appassionati  della mobilità
ciclistica per portare all’attenzione delle istituzioni le tematiche relative alla mobilità ciclistica.

Negli anni, anche grazie alle centinaia di partecipanti e al costante lavoro portato avanti, in ambito nazionale e locale, dalle
associazioni aderenti, tra le quali la FIAB – Federazione Italiana Ambiente e Bicicletta – e il WWF, molto è stato fatto per il
completamento  dell’infrastruttura  ciclabile  costiera  abruzzese  ed  è  di  questi  giorni  la  notizia  dell’appalto  del  ponte
ciclopedonale sul fiume Tronto, che unirà finalmente i percorsi ciclabili di Marche e Abruzzo.

“Resta, però – dichiara il presidente FIAB Teramo Gianni Di Francesco – ancoramolto da fare, in quanto la ciclovia Adriatica,
nel tratto Abruzzese, presenta ancora diverse interruzioni e criticità, e non risulta percorribile da tutti gli utenti in bici o su i
pattini, in quanto spesso ha un fondo inadatto o dimensioni inadeguate. Manca, inoltre, a livello regionale, una chiara
strategia sulla mobilità ciclistica.”.

Un appuntamento importante, quindi, quello del 2 giugno, per tenere alta l’attenzione sul tema, tant’è che quest’anno, oltre
alle associazioni che, tradizionalmente, collaborano all’organizzazione, anche l’UNITEL – Unione Nazionale Tecnici Enti Locali
è tra i promotori.

“Come tecnici dei Comuni e delle Province abbiamo a cuore la mobilità ciclistica – dichiara Raffaele Di Marcello, presidente
regionale Abruzzo dell’UNITEL – straordinario strumento di pianificazione dello spazio pubblico. La bicipattinata è l’occasione
per porre all’attenzione di colleghi e amministratori degli Enti Locali la necessità di ripensare le nostre città nel segno
dell’accessibilità universale, dando spazio alle persone prima ancora che alle infrastrutture”.

Infrastrutture,  quindi,  e  servizi,  per  ciclisti  e  utilizzatori  di  mezzi  per  la  micromobilità,  come i  pattinatori,  che anche
quest’anno arriveranno numerosi da tutta Italia, grazie alla collaborazione di Pescara Pattini che ha inserito l’evento, insieme
ad un’altro gemello che si  terrà sulla Costa dei Trabocchi il  primo giugno, nel circuito del PPUG – Pattiniamo l’Italia,
inserendola  nel  calendario  ufficiale  del  raccordo  di  utilizzatori  di  piste  pattinabili  distribuito  in  tutta  Italia  sia  in  versione
cartacea che digitale.

Ma la mobilità ciclistica è anche rispetto dell’ambiente, come ricorda Dante Caserta, del WWF Italia “tredici edizioni di una
manifestazione come la Biciclettata Adriatica, organizzata da soli volontari, è un grande risultato. E il successo che ha
raccolto in tutti questi anni è la prova che c’è una richiesta, da parte di tanti, di rafforzare la mobilità sostenibile, non solo
per finalità turistiche, ma anche per contrastare l’inquinamento atmosferico e le emissioni di gas climalteranti.  Andando a
lavoro o a scuola con la bicicletta possiamo contribuire concretamente a combattere il cambiamento climatico. Oltre a fare
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un po’ di sana attività sportiva all’aria aperta!”.

L’appuntamento è, quindi, per il 2 giugno prossimo, in sella alla bici o con i pattini ai piedi; ognuno potrà percorrere tutto il
tragitto o un tratto più breve, per poi incontrarsi tutti a Roseto, dove ci sarà animazione e ristoro. Il ritorno potrà avvenire a
bordo dei tanti treni regionali, molti dei quali attrezzati per il trasporto gratuito delle biciclette.


